

effizient.

kompetent.

engagiert.

PRESSEMITTEILUNG

Online-Bezahlung ist Vertrauenssache

Fritz Berger schaltet mit ARITHNEA hybris-Extension sofortüberweisung.de live.

München, 10.12.2008

ARITHNEA hat heute die Implementierung des Online-Bezahlsystems [sofortüberweisung.de](http://www.sofortueberweisung.de) beim Camping- und Outdoor-Ausrüster Fritz Berger (www.fritz-berger.de) erfolgreich abgeschlossen.

Damit geht seit Bekanntgabe der Kooperation am 1.10.2008 neben www.trigema.de der zweite Online-Shop mit dem Bezahlssystem von Payment Network, der die hybris-Extension von ARITHNEA in Betrieb hat, online. Auf allen Seiten herrscht Zufriedenheit über das System und die reibungslose Einbindung auf Kundenseite. „Da wir unseren Kunden immer den bestmöglichen Service bieten wollen, freuen wir uns über die gelungene Implementierung von [sofortüberweisung.de](http://www.sofortueberweisung.de), die unseren Kunden eine sichere Bezahlung ermöglicht“, so Matthias Seegerer von Fritz Berger. Die Endkunden von Fritz Berger und Trigema können ab sofort auf einen verlässlichen und reibungslosen Zahlungsverkehr über [sofortüberweisung.de](http://www.sofortueberweisung.de) vertrauen.

Die beiden Software-Unternehmen ARITHNEA GmbH und Payment Network AG vermarkten im Rahmen ihrer Kooperation ein gemeinsames Modul für die hybris-eCommerce-Plattform zur Implementierung des bekannten Bezahlsystems [sofortüberweisung.de](http://www.sofortueberweisung.de). Dieses Modul bietet ARITHNEA allen hybris-Partnern und -Kunden kostenlos an. ARITHNEA hat sich bewusst für [sofortüberweisung.de](http://www.sofortueberweisung.de) entschieden, da bei ARITHNEA Vertrauen und Sicherheit im Internet an erster Stelle stehen. „Wenn wir ein System bei Kunden implementieren, sollen sie darauf vertrauen können, dass es ihre Ansprüche erfüllt und einen reibungslosen Einsatz gewährleistet“, sagt Olaf Kleidon, Geschäftsführer der ARITHNEA GmbH.

Das Bezahlssystem [sofortüberweisung.de](http://www.sofortueberweisung.de) von Payment Network ist derzeit eines der sichersten Systeme für Online-Überweisungen. Über 10.000 Online-Shops haben sich für den Dienst registriert. Dabei legt das Unternehmen aus Gauting besonderen Wert auf die Sicherheit der Überweisungen. „Als europäischer Marktführer unter den Online-Überweisungssystemen stellt die Sicherheit unseres Bezahlverfahrens die oberste Priorität für uns dar. Zudem entwickeln wir ständig neue Leistungen in diesem Bereich, um die Anforderungen unserer Kunden vollständig zu erfüllen“, so Christoph Klein, Geschäftsführer der Payment Network AG. Er legt viel Wert auf strategisch ausgewählte Partner, um das Vertrauen in [sofortüberweisung.de](http://www.sofortueberweisung.de) zu wahren. Einen solchen Partner sieht er in ARITHNEA. „Die jahrelange Erfahrung, die zuverlässige Arbeit und die fundierten Expertisen machen ARITHNEA zu einem geeigneten Partner für die Implementierung von [sofortüberweisung.de](http://www.sofortueberweisung.de).“

effizient.

kompetent.

engagiert.

Über die Payment Network AG:

Mit dem Zahlungssystem sofortüberweisung.de bietet die Payment Network AG einen sicheren Bezahlendienst an, der ohne Registrierung, Hinterlegung von Kontodaten oder Aufladen von Guthaben erfolgt. Über Bankschnittstellen wird eine sekundenschnelle, direkte und automatisierte Überweisung vom Konto des Käufers auf das des Händlers ermöglicht. Das 2006 gegründete Unternehmen mit Sitz in Gauting bei München sowie Niederlassungen in Hürth/Köln und Butzbach/Frankfurt arbeitet mit mehr als 10.000 Webshops und Anbietern von eCommerce-Software und -Shoplösungen zusammen. Zu den Anwendern von sofortüberweisung.de zählen unter anderem ATU, Conrad Electronic Versand, Click and Buy, Plus, Rossmann, Strato, T-Online.at, Ticket Online, TUI.at, United Print und xt:Commerce. Weitere Informationen erhalten Sie unter www.payment-network.com.



Über ARITHNEA GmbH:

Die ARITHNEA GmbH ist einer der führenden Anbieter für eBusiness- und Content-Management-Lösungen in Deutschland. Die fest angestellten Experten aus den Bereichen Consulting, Entwicklung, Design und Applikationsmanagement sorgen, zusammen mit einem professionellen Projektmanagement, für die erfolgreiche Projektdurchführung. Unternehmen wie EADS, BMW und O2 verlassen sich seit Jahren bei modernen Internetapplikationen auf die Expertise von ARITHNEA. Gegründet wurde das Unternehmen im Jahr 2003, der Sitz ist in Taufkirchen bei München mit einer Niederlassung in Berlin. Mehr Informationen erhalten Sie unter www.arithnea.de

Ansprechpartner:

Danielle Rietsch (Marketing / PR)
Tel. (089) 244 105 408
Mail danielle.rietsch@arithnea.de